

Die politisch vereinten Kräfte können einen Erfolg verbuchen

Postulat zur Reduktion der Höchstgeschwindigkeit beim Weiler Breiten, in der Gemeinde Risch Rotkreuz

Alle sieben Rischer Kantonsräte haben dem Regierungsrat ein Postulat eingereicht um auf der Kantonsstrasse im Bereich Breitfeld die Tempolimite von Tempo 80 auf 60 zu senken. Sogar die Postauto AG wie auch der Gemeinderat unterstützte dieses Anliegen. Ein absolutes Novum war, dass sich quer durch die Parteienlandschaft in Risch Rotkreuz ein Konsens bildete. Gemäss Angaben und Erinnerungen verschiedener Polit-Veteranen war dies noch nie der Fall in Risch Rotkreuz.



Dieser Vorstoss, ursprünglich initiiert an einer Parteiversammlung der FDP Risch zeigt, dass sich der Einsatz gelohnt hat und man durchaus auch in respektabler Zeit etwas auf politischem Weg verändern kann. Obwohl, ein bisschen Glück war auch dabei. Denn die Abstimmung im Kantonsrat verlief so spannend wie nie. Vorab gab es nämlich eine kleine technische Panne mit der Abstimmungsanlage. Und so musste das Resultat für ungültig erklärt werden. Der Adrenalinpiegel stieg ins Unerträgliche. Dann wurde die Anlage nochmals gestartet. Das Ganze fing nochmals von vorne an. Fast bis zu den letzten Sekunden waren die Gegner voraus. Dann plötzlich Gleichstand - drei Sekunden vor dem Ende, die letzte Stimme, welche für uns das positive Ergebnis erzielte. Mit 36 zu 35 Stimmen, wurde das Postulat für erheblich erklärt.

Die Schilder sind nun ausgewechselt und die Temporeduktion erfolgreich umgesetzt. An dieser Stelle, ein herzliches Dankeschön an alle Kräfte, welche hier aktiv mitgespielt haben.

Für den Vorstand,
Rolf Brandenberger, Kantonsrat FDP, Risch

Risch, 18. April 2021